

„Stehbeisl“ neu übernommen

Purkersdorf

20.04.2021, 13:13



© INGRID SPALT

v.l. Andreas Kirnberger, Clemens Putz, Johannes Klugmayer, Ramazan Serttas

Trotz der Corona-Krise und geschlossener Gastronomiebetriebe haben Clemens Putz und Johannes Klugmayer das Lokal „Stehbeisl“ am Hauptplatz übernommen. Die beiden Freunde haben beim gemeinsamen Projekt auch neue Ideen und setzen diese auch schrittweise um. „Den Anfang haben wir mit dem Eis der Manufaktur 'Eis-Greissler' gemacht und merken den Zuspruch der Kunden“ so die neuen Betreiber.

Zur Übernahme gratulierten Außenstellenobmann Andreas Kirnberger und Außenstellenleiter Ramazan Serttas und wünschten viel Erfolg!

Das könnte Sie auch interessieren



Doris Schreiber und Waldschenke feiern „Runden“

In der Waldschenke Schreiber wurde gleich an mehreren Tagen gefeiert. [➤ mehr](#)



Hörcafè jetzt auch in Hollabrunn

In Horn gibt es bereits eines, nun eröffnete Hörgeräteakustikmeister Stefan Ivanschik ein weiteres Hörcafè in Hollabrunn und zwar in der Wiener Straße 17A (Innenhof). [➤ mehr](#)

